



Dr. D. Carlos Fernández Shaw

Mi queridísimo amigo:

Ya le contó el simpático Pepe Labas, en mi nombre, la causa porque no respondí á la extremosísima carta de V., referente al estreno de esa tontería que se llama "La tragedia del beso"... El propio Labas me ha manifestado el deseo de V. de que nos viésemos y echásemos una parrufada; como en ello tendré gran contento, y como ignoro la hora en que menos pueda molestarle, me decido á preguntárselo. ¿Cuándo voy á

verlo? Espero únicamente su indicación.

De V. buen compañero que le abraza

Julio Pellicer f

Hoy 17 Junio 1910

2/
C. Mayor 16, 3.º deta.